

N°012

Barrancabermeja, 9/04/2021

Nuestra meta es rehabilitar 77 kilómetros de redes de acueducto



A punto de culminar se encuentra la obra de reposición de más de dos kilómetros de redes de acueducto en la calle 50 entre carreras 11 y 22 del barrio Colombia.

“Decirle a Barrancabermeja, que estamos ya en la fase de terminación de esta obra tan importante

que es el cambio de redes de asbesto cemento a PVC, estamos hablando de dos kilómetros de redes que estamos reponiendo y que nos va a permitir entregar calidad en el servicio de agua y bienestar para los habitantes de este sector”, Carlos Arturo Vásquez Aldana, gerente general Aguas de Barrancabermeja.

La inversión de esta obra, fue de aproximadamente 1.300 millones de pesos, recursos que se verán reflejados en el bienestar de más de 800 familias del sector.



“Me parece muy importante la reposición de redes porque hace más de 40 años no se hacía este trabajo”, Álvaro Suárez, líder social.

“Contentos porque están mejorando la calidad, se supone que estos trabajos se hacen también con una inversión para que todos podamos ser partícipes de ello y que se mejore, sobre todo, el servicio que llega a nuestros hogares”, Marggy Aldana Campo, Comerciante.

La meta es cambiar 77 kilómetros de tubería que aún está en asbesto cemento a PVC. La próxima intervención será la reposición de 13 kilómetros de redes de acueducto en los barrios Torcoroma, Pueblo Nuevo, Uribe Uribe y Olaya Herrera.